
 

FBL Büttler stellt den Beschlussvorschlag vor und bittet um Zustimmung. 

 

RM Homfeldt bittet darum, das vorliegende Konzept nicht einfach nur zur Kenntnis zu nehmen, denn 

es sind noch viele Hausaufgaben, die der Rat zu erledigen hat. In Schortens wurde und wird aktuell 

viel gebaut, dennoch reicht der Wohnraum nicht aus. Vor allem preiswert und sozial geförderte 

Wohnungen fehlen, und müssen von der Stadt geschaffen werden. Dies soll im Laufe des Jahres noch 

angegangen werden.  


